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２０２１.１.２７ 

 

株式会社 岩手朝日テレビ



第２４４回 放送番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和３年１月２７日（水）午前１１時～ 

 

２．開催場所   岩手朝日テレビ ３Ｆ 大会議室 

 

３．委員の出席 

 

    委員総数  ８名 

 

    出席委員数 ８名 

 

委 員 長       村 田  久  

委  員       小 松  豊  

委  員       そのだ つくし 

委  員       高 橋 惣兵衛 

委  員       佐 竹 雅 之 

委  員       和 田 俊 文 

委  員       石 川 健 正 

委  員       樋 口 知 志 

 

    欠席委員数 ０名 

 

    会社側出席者名 

 

        代表取締役社長    畠 山  大  

        取締役 報道制作局長 

                   小 原  洋  

        報道制作局      四 戸 俊 行 

        事務局長       三 浦 茂 樹 

        事務局        波 岡  功  



４．議 題 

 

（１）社長あいさつ 

 

（２）２月単発・12月視聴率・12月視聴者応答記録 

 

（３）合評課題について 

   合評課題：ふるさとＣＭ大賞ｉｎＩＷＡＴＥ2020 

   放送日時：令和２年 12月 26日（土）13：50～15：00 

 

（４）次回開催について 

   日  時：令和３年２月 24日（水）午前 11時～ 

   場  所：岩手朝日テレビ ３Ｆ 大会議室  

   合評課題：ほっとネットとうほく 輝け！銀河の国の星（サムライ）達 

         世界への道～スキージャンプ小林兄妹の原点～ 

   放送日時：令和３年１月 16日（土）13：50～14：45 

 

（５）その他 

 

 

５．概   要 

今年で 18 回目を迎えた「ふるさとＣＭ大賞 in IWATE 2020」。  

岩手県の各市町村が、地元を紹介するＣＭを制作し競い合う、年に 1 度の

祭典。 

今回は新型コロナ感染予防から、会場に集結して作品のお披露目をする形

式から、ＶＴＲでの紹介とリモートによる審査に変更してお伝えした。 

 

・開催形式を例年と変えたが、よく工夫され、進行上の違和感は無く見られな

かった。 

 

・例年の慌ただしさもなく、番組として見やすかった。 

 

・地域活性として意義があり、地元に発信する上で大切な番組であると感じた。 

 

・3名のＭＣが、バランス良い進行で安定していた。 

 

・スタジオが、バーチャルで田舎風の映像が良かった。 

 

・初めて見る人のためにも、審査方法や基準の説明があっても良かった。 

 


